

Le Burundi déclare une épidémie de choléra dans l'Ouest du pays

@rib News, 06/09/2023 â€“ Source Xinhua Au moins 15 nouveaux cas de choléra ont été déclarés dans l'ouest du Burundi, a indiqué mardi soir à Bujumbura le ministre de la Santé lors d'un point de presse. "Au total, à ce jour (mardi), 22 patients atteints du choléra sont sous traitement à l'hôpital Prince Régent Charles de la municipalité de Bujumbura. Trois patients ont été admis à Gatumba et cinq à Rugombo dans des centres de traitement du choléra", a expliqué Polycarpe Ndayizeye, porte-parole du ministre burundais de la Santé publique et de la Lutte contre le SIDA.

M. Ndayizeye a exhorté les autorités de l'administration, tous les habitants des zones touchées et toutes les parties prenantes, y compris la Croix-Rouge du Burundi, à contribuer à la lutte contre le choléra. "Le ministre de la Santé appelle toutes les personnes résidant au Burundi, en particulier celles vivant dans les districts affectés, à respecter les règles d'hygiène", a-t-il déclaré. Plus tôt cette année, le choléra a tué deux personnes dans le district sanitaire de Bujumbura, plus précisément à la plage de Kajaga sur le lac Tanganyika. Les pénuries d'eau sont fréquentes dans l'ouest du Burundi, notamment pendant la saison sèche du pays qui dure de mai à septembre, ce qui provoque des épidémies de choléra presque chaque année.